

| | | |
|----------------------------|---------------------------------------|---------------------|
| Fecha 24.04.2015 | Sección Empresas y Negocios | Página 31 |
|----------------------------|---------------------------------------|---------------------|

INDUSTRIA CRECIÓ 1.4%: THE CIU

Magro crecimiento en telecom en el 2014

Claudia Juárez Escalona
EL ECONOMISTA

EN EL 2014, el sector de las telecomunicaciones en su conjunto generó 435,714 millones de pesos, una tasa de crecimiento anual de 1.4%, respecto del año anterior, de acuerdo con datos de The Competitive Intelligence Unit.

Respecto del segmento de radiodifusión, éste contabilizó 43,746 millones de pesos en el mismo periodo. “A diferencia del segmento de telecomunicaciones, éste mostró un crecimiento anual de 3.1% respecto del 2013”.

La empresa de consultoría destacó que, derivado del nuevo marco regulatorio, hay nuevos despliegues de infraestructura. La próxima entrada en operación de una nueva cadena de TV radiodifundida, escisión de activos, adquisición de operadores, reestructuración accionaria y financiera de operadores, el lanzamiento de

nuevos servicios y ajustes a la baja en precios son sólo algunas de las primeras reacciones y alineaciones de incentivos en el mercado frente al nuevo marco regulatorio.

“De esta manera, se espera que para los próximos tres años el Indicador Líder Telecom (MxTI) mantenga una tendencia ascendente, dejando atrás el estancamiento en el que se encontraba el sector. Esta dinámica podrá observar una mayor aceleración, de mejorar la situación macroeconómica observada al cierre del 2014”, dijo.

Según la consultora, en el cuarto trimestre del 2014 se observó el inicio de un cambio de tendencia derivado de los primeros efectos de las reformas en México, principalmente por la de telecomunicaciones y radiodifusión. “En este periodo se logró un crecimiento trimestre a trimestre de poco menos de 6%, lo que no se presentaba desde el cuarto trimestre del 2011”.

cjescalona@eleconomista.com.mx

AVANCE LENTO

El total generado en el 2014 ascendió a 435,714 millones de pesos, una tasa de crecimiento anual de 1.4%, respecto del año anterior.

Ingresos del mercado de telecomunicaciones 2010-2014
(MILLONES DE PESOS)

